





656320

lunes 24-XI-1978. P. 17.

Póstumo al Premio Miguel de Cervantes

# Rindieron homenaje a Julio Barrenechea

Un grupo de amigos del poeta Julio Barrenechea le rindió ayer un homenaje en el "Club de la Unión", con motivo de su postulación al Premio de Literatura "Miguel de Cervantes".

Por primera vez un escritor nacional ha sido honrado con dicha postulación y en América Latina han obtenido el premio solo Jorge Gracián y Alejo Carpentier.

El citado premio fue creado por el Ministerio de Información y Turismo de España, el 1º de diciembre de 1976. Los candidatos son presentados por el pleno de la Real Academia Española y por las academias de la lengua de los países de habla hispana y Filipinas.

El galardón se concede a la total obra literaria de un autor y en la parte económica consiste en cinco millones de pesetas.



JULIO BARRENECHEA,  
postulante al Premio de  
Literatura "Miguel de  
Cervantes".

# Rindieron homenaje a Julio Barrenechea. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Rindieron homenaje a Julio Barrenechea. [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)